

VALLÉE EXPRESS



HABÈRE-POCHE Passeurs d'Art en concert

■ Samedi soir, la salle polyvalente d'Habère-Poche résonnait de mille notes et instruments joués par les élèves des ateliers de musiques actuelles de l'association des Passeurs d'Art. Plusieurs groupes se sont succédés pour ravir les oreilles des familles de ces jeunes et moins jeunes artistes. Le travail de ce premier trimestre a été productif puisque ce concert fut un moment de plaisir pour tous, aussi bien les élèves, que les professeurs Benjamin et Sébastien.